



Introducción a la relación entre la enfermedad pluripatológica crónica de salud mental en el/la anciano/a y su ingreso residencial

Sku: CUREUNEIZONL0118

Horas: 10

OBJETIVOS

- Estudiar la problemática social de los ancianos con pluripatologías crónicas y enfermedades de salud mental, que al alta hospitalaria son residenciados como única respuesta social.
- Atender las necesidades de los ancianos que por su situación de especial vulnerabilidad, con pluripatologías crónicas, requieren de apoyos permanentes para desarrollar las actividades básicas de la vida diaria, en un centro residencial.
- Contribuir a mejorar la atención a los problemas/dificultades en la atención de las personas ancianas con pluripatologías crónicas e impactar en los casos clínicos y en salud.
- Informar sobre el impacto y agravamiento de las situaciones de discapacidad y dependencia sobre la calidad de vida de las personas ancianas con pluripatologías crónicas, familias y/o quienes ejercen su cuidado.

CONTENIDOS

Tema I: Introducción

- Introducción
- Resumen
- Autoevaluación

Tema II: Desarrollo

- Desarrollo
- Proceso de intervención social al alta hospitalaria
 - Recogida de información y datos
 - En coordinación con otros Servicios Sociales
- Marco normativo
 - Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de promoción de la autonomía personal y atención a las personas en situación de dependencia.
- Procedimiento para el reconocimiento de la situación de dependencia y del derecho a las prestaciones del sistema
- Catálogo de servicios de dependencia
 - Los servicios de prevención de las situaciones de dependencia y los de promoción de la autonomía personal.
- Servicio de teleasistencia
- Servicio de ayuda a domicilio
- Servicio de centro de día y de noche
- Servicio de atención residencial
- Prestaciones económicas
 - Prestación económica vinculada al servicio
 - Perfil de persona a la que está destinada

- La prestación económica de asistencia personal
- Participación de los beneficiarios en el coste de las prestaciones
- Los tiempos de tramitación
- La ubicación de la residencia
- Creación de la comisión de dependencia
- La incapacitación legal del/la anciano/a
- Procedimiento de modificación de la capacidad
- Resumen
- Autoevaluación